
Beantwortung der Anfragen der FDP-Fraktion im HWBA und im Rat der Stadt Bielefeld vom 

19.08.2021 

 

 

Anfrage: 

(HWBA) Wer hat bisher Einsicht in die Bewerbungsunterlagen für die Beigeordneten-

stelle des Dezernats 3 (Umwelt / Mobilität / Klimaschutz / Gesundheit) genommen? 

bzw.  

(Rat) Haben Ratsmitglieder bereits Einsicht in die Bewerbungsunterlagen für die Bei-

geordnetenstelle des Dezernats 3 (Umwelt / Mobilität / Klimaschutz / Gesundheit) ge-

nommen bzw. erhalten? 

 

Bislang hat Fraktionsgeschäftsführer und Ratsmitglied Klaus Rees Einsicht in die Unterlagen 

genommen.  

Die Einsichtnahme entsprach der damals geübten Praxis, der vorschlagsberechtigten Fraktion 

Einsicht zu gewähren, den Ratsmitgliedern der anderen Fraktionen und Gruppen sowie den 

Einzelvertreter*innen auf Wunsch später, wenn ein*e Kanditat*in von der vorschlagsberech-

tigten Fraktion vorgeschlagen war, die Bewerbungsunterlagen zur Verfügung zu stellen.  

Nachdem die FDP-Fraktion im Ältestenrat erläutert hatte, dass sie diese Vorgehensweise nicht 

akzeptiere, hat der Oberbürgermeister entschieden, über die Ausgestaltung des Stellenbeset-

zungsverfahrens einen Ratsbeschluss herbeizuführen, der transparent und verbindlich das 

Verfahren der Einsichtnahme in die Bewerbungsunterlagen und zum Vorschlagsrecht regelt 

(s. Drs.-Nr. 2014/2020-2025). 

 

Zusatzfrage: 

(HWBA) Welche Mitglieder des Rates haben dies jeweils an welchen Daten getan? 

(Bitte nach Ratsmitgliedern aufschlüsseln) 

 

bzw.  

(Rat) Wann konnte ein Ratsmitglied erstmalig Einsicht in die Unterlagen nehmen? 

Herr Rees hat am 26. Mai 2021 Einsicht genommen. 


